

**PENGARUH DANA PIHAK KETIGA DAN PEMBIAYAAN
BERMASALAH TERHADAP LIKUIDITAS PADA BANK MEGA
SYARIAH TAHUN 2017-2022**

SKRIPSI

Oleh:

Naini Munawaroh

NIM. 20201700231028



PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH

FAKULTAS SYARIAH

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2024

**PENGARUH DANA PIHAK KETIGA DAN PEMBIAYAAN
BERMASALAH TERHADAP LIKUIDITAS PADA BANK MEGA
SYARIAH TAHUN 2017-2022**

Skripsi

Skripsi Diajukan Kepada:

Fakultas Syariah Universitas KH. Abdul Chalim

Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Dalam Menyelesaikan

Program Sarjana Strata Satu Perbankan Syariah

Oleh:

Naini Munawaroh

NIM. 20201700231028

Pembimbing:

Dr. Ceta Indra Lesmana, S.E, M.M

NIDN. 2114019403

**UNIVERSITAS
PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH
KH. ABDUL CHALIM**

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2024

ABSTRAK

Munawaroh, Naini. 2024. Pengaruh Dana Pihak Ketiga dan Pembiayaan Bermasalah Terhadap Likuiditas pada Bank Mega Syariah Tahun 2017-2022. Skripsi Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Syariah. Universitas KH. Abdul Chalim Mojokerto. Dosen Pembimbing: Bapak Dr. Ceta Indra Lesmana S.E, M.M.

Kata Kunci: Dana Pihak Ketiga, Pembiayaan Bermasalah, Likuiditas, Dissaving

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Dana Pihak Ketiga (DPK) dan Pembiayaan Bermasalah (NPF) terhadap likuiditas (FDR) di Bank Mega Syariah. Penelitian ini menunjukkan bahwa penurunan NPF berdampak positif pada penggunaan asset untuk pembiayaan lainnya, meskipun berhubungan negative dengan likuiditas. Kondisi ekonomi yang tidak menentu pada tahun 2023 dan peningkatan biaya hidup menyebabkan fenomena dissaving di masyarakat kelas menengah, namun Bank Mega Syariah melaporkan peningkatan jumlah rekening sebesar 10,45%, melebihi pertumbuhan tabungan di industri bank umum yang hanya naik 8,2%.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif deskriptif dengan data sekunder dari laporan keuangan publikasi Bank Mega Syariah. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan uji asumsi klasik, uji regresi linear berganda dan uji hipotesis dengan bantuan program SPSS 25. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Dana Pihak Ketiga (DPK) dan NPF berpengaruh secara parsial dan simultan terhadap likuiditas (FDR) pada Bank Mega Syariah.

ABSTRACT

Munawaroh, Naini. 2024. The Influence of Third-Party Funds and Non-Performing Financing on Liquidity at Bank Mega Syariah from 2017-2022. Thesis of Sharia Banking Study Program, Faculty of Sharia. KH. Abdul Chalim University Mojokerto. Supervisor: Dr. Ceta Indra Lesmana, S.E, M.M.

Keywords: *Third-Party Funds, Non-Performing Financing, Liquidity, Dissaving*

This study aims to analyze the influence of Third-Party Funds (DPK) and Non-Performing Financing (NPF) on liquidity (FDR) at Bank Mega Syariah. The study shows that a decrease in NPF positively impacts the use of assets for other financing, although it has a negative relationship with liquidity. The uncertain economic conditions in 2023 and the rising cost of living have caused a dissaving phenomenon among the middle class. However, Bank Mega Syariah reported an increase in the number of accounts by 10.45%, surpassing the growth of savings in the general banking industry, which only rose by 8.2%.

This study uses a descriptive quantitative method with secondary data from the financial reports published by Bank Mega Syariah. The data analysis used in this study includes classical assumption tests, multiple linear regression tests, and hypothesis testing with the help of SPSS 25. The results show that Third-Party Funds (DPK) and NPF have a partial and simultaneous effect on liquidity (FDR) at Bank Mega Syariah

خلاصة

مناوره، نيني. 2024. تأثير أموال الطرف الثالث والتمويل الإشكالي على السيولة في بنك ميغا الشريعة في
2022-2017. رسالة برنامج دراسة المصرفية الشرعية، كلية الشريعة. جامعة خ. عبد الحليم
موجوكرتو. المشرف: السيد د. سيتا إندرا ليسمانا. S.E, M.M.

الكلمات المفتاحية: أموال الطرف الثالث، إشكالية التمويل، السيولة، الادخار

يهدف هذا البحث إلى تحليل تأثير أموال الطرف الثالث (DPK) والتمويل المتعثر (NPF) على السيولة (FDR) في Bank Mega Syariah. ويبين هذا البحث أن انخفاض القروض غير الحكومية له تأثير إيجابي على استخدام الأصول للتمويل الآخر، على الرغم من أن له علاقة سلبية بالسيولة. ستؤدي الظروف الاقتصادية غير المؤكدة في عام 2023 والزيادة في تكاليف المعيشة إلى ظاهرة الادخار في الطبقة المتوسطة، ومع ذلك، أعلن بنك ميغا الشريعة عن زيادة في عدد الحسابات بنسبة 10.45٪، وهو ما يتجاوز النمو في المدخرات في الصناعة المصرفية التجارية التي ارتفع بنسبة 8.2٪ فقط. يستخدم هذا البحث أساليب كمية وصفية مع بيانات ثانوية من التقارير المالية المنشورة لبنك ميغا الشريعة. يستخدم تحليل البيانات المستخدم في هذا البحث اختبار الافتراض الكلاسيكي واختبار الانحدار الخطي المتعدد واختبار الفرضيات بمساعدة برنامج SPSS 25. وتظهر نتائج البحث أن أموال الطرف الثالث (DPK) و NPF لها تأثير جزئي ومتزامن. على السيولة (FDR) في البنوك.

UNIVERSITAS
KH. ABDUL CHALIM